



Elèves du CREPS scolarisés au collège...

publié le 10/01/2023

35 élèves du CREPS scolarisés au collège François Rabelais vont y participer :

Dans le cadre « des cordées de la réussite », le rectorat de Poitiers, le collège François Rabelais et le CREPS (via la Maison de la Performance de Nouvelle-Aquitaine) organisent un focus sur l'orientation post baccalauréat lundi 16 janvier 2023 de 14h à 16h30 à l'auditorium du CREPS de Poitiers.

En présence de Mme Bénédicte ROBERT, rectrice de l'académie de Poitiers ; les sportifs collégiens accompagnés par le CREPS ainsi que les élèves sportifs de plusieurs lycées de l'académie (en visio), auront le privilège de participer à cette sensibilisation suivi du témoignage et d'un temps d'échange avec deux sportifs de haut niveau :

Jonathan LOBERT en voile <https://jonathanlobert.com/>

Et

Claire BREN en canoë kayak <https://www.clairebren.fr/>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.